
          5 月 10 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は明秀の福地先生、小林凜花さん、ようこそおい

で下さいました。そして、今年 1 年間、当クラブでお世

話をします米山奨学生の楊飛さん、宜しくお願い致しま

す。 

まず、先日 5 月 5 日、私のサロンコンサートにたくさ

んのかたに来ていただきありがとうございました。こん

なに人が集まってくれて、ロータリーに入っていてよか

ったなあと思った時間でした。 

明日の茨城新聞のロータリー情報館に、木本会員に書

いていただいた短期留学の記事が載りますので、ぜひご

覧ください。 

今日は理事会があります。個人的にはもし時間があれ

ば、戦略計画委員会の立ち上げの相談をしたいと思って

います。 

この前、千葉会員から満足度のアンケートが来まして、

書きながら思ったことがあります。会員を最低 1 名増や

すという目標がまだ達成されていません。もうひとつは、

会員の 3 分スピーチの実施も達成していません。このこ

とも理事会でお話したいと思います。「ロータリーに入

っていてよかった時」という内容で、年齢順に話してい

ただけたらなと思っています。 

今日は、クリニックの宣伝も兼ねてお話させていただ

きます。毎月、石クリ通信というのを書いています。2013

年に、「ハエ取りの技術」という私の特技についての記

事を書きました。 

ハエをどうやって捕まえるかという話しです。近くに

いるハエにはゆっくり近づきます。遠くにいるハエには、

指でゴムを飛ばします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 会員満足度アンケート、なるべく早めに提出願いま

す。 

 書道のユネスコ無形文化財登録の署名、FAX でいい

ので事務局にお願いいたします。 

 本日の理事会は、1 階奥の会場で行います。 

 来週の夜間例会は、19 時からスタートになります。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会           朝日委員長 

 5 月 7 日に弓野会員と一緒に、2015-2016 年度国際

ロータリー第 2820 地区ローターアクト第 24回地区

大会に参加して参りました。 

 

第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 28年 05月 17日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 28年 05月 24日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 会長エレクト 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 

■ 5 月の例会予定  

10 日 卓話 / 青少年奉仕委員会 17 日 卓話 / 国際奉仕委員会 24 日 クラブフォーラム / 会長エレクト 

31 日 クラブフォーラム / 次年度計画 



 来週の卓話は、ローターアクトの活動に尽力いただ

きました田所様に外部卓話をお願いしております。

ご期待ください。 

 

雑誌・広報委員会          弓野会員 

 今月の「ロータリーの友」の読みどころ。 

縦のページにあるお坊さんである藤本さんが「履物

を揃える」という話しをしています。とても良い記

事です。私の好きな言葉も載っております。ご覧く

ださい。 

 

 

出席報告      宮本委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 21名 8名 80.77％ 2名 88.46％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 5/5 サロンコンサート、多くの方に来ていただいて

ありがとうございました。おかげ様で盛況にできま

した。 

石川会長 

 小林りんかさん、ようこそおこしくださいました。 

川村幹事・小澤 興・池澤 健・山本忠安・ 

石川國博・弓野博司・鹿志村高道・木本貴一・ 

朝日正道・川崎健輔・千葉省三・高島章行・ 

千葉隆一・宮本尚彦・鈴木幸一・鈴木俊彦・ 

星 勝治 

 河原子に防潮堤が出来ると道路から花火が見にく

くなるなあ。りんかさん、本日はよろしくお願いい

たします。 

荒川浩信 

 左足を骨折して長期出席出来ず申し訳ありません

でした。2 ヶ月過ぎてギプスが取れましたので安堵

しております。 

信太克己 

 何回か例会出られず、すみませんでした。 

木内友則 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 39,000 円 累計額 1,116,000 円 

 

 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生・楊飛さんに奨学金の授与    川崎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

国際奉仕委員会        荒川委員長 

 今日は、ワイキキへの短期留学を終えた明秀学園の

小林さんに留学報告をしていただきます。 

 

留学報告      小林凜花さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日はハワイでの交換留学の体験を発表します。 

 テイラーが日本にいる時は、富士山、フジテレビ、

東京ディズニーシーに行ったりしました。 

 ワイキキでは、テイラーの家から学校まではスクー

ルバスで通いました。 

 テイラーのお母さんの先祖は日本人だそうです。 

 ハワイでの高校は、下校は 2 時頃でした。宿題がと

ても多いです。料理やギターの授業もありました。 

 やはり英語圏で生活すると自然に頭に単語が出て

くるようになります。 

 日立南ロータリークラブさんに心から感謝を申し

上げるとともに、今後ますます精進していきたいと

思います。ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


